

Baufortschritt an der Kurt-von-Marval Schule Bauteil A – ehemalige Hauptschule

In der vergangenen Woche wurden die Möbel für die naturwissenschaftlichen Räume angeliefert, montiert und verkabelt. Neben den Whiteboards und Dokumentenkameras sind die Räume unter anderem mit Experimentiertischen, Mediensäulen, und einem Panoramaabzug ausgestattet. Hier sollen zukünftig Fächer wie Chemie, Physik und Biologie unterrichtet werden.



Nicht nur im Inneren des Gebäudes ist der Baufortschritt gut erkennbar. Die Firma Dervishaj arbeitet an den Außenanlagen im Eingangsbereich des Gebäudes A. Als nächstes soll der Schulhof für die Sekundarstufe erneuert bzw. wieder gerichtet werden.

